

Lufingen, 2. Juli 2001

KR-Nr. 222/2001

A N F R A G E von Bruno Dobler (parteilos, Lufingen)

betreffend Verkehrsunfälle in und um Strassenbaustellen

In unserem Kanton geschehen leider immer wieder im Nahbereich und auf den Strassenbau-/Reperaturstellen selbst, tragische Verkehrsunfälle.

Zu diesem Thema, bitte ich den Regierungsrat folgende Fragen, bezugnehmend auf die Jahre 1998, 1999, 2000, zu beantworten:

- Wie viele Unfälle passieren jährlich auf den Strassen Zürich's im Baustellenbereich?
- Bei wie vielen dieser Unfälle sind schwere Verletzungen oder sogar Tote zu beklagen?
- Wie hoch belaufen sich die jährlichen Schadenssummen an Material und Fahrzeugen?
- Wie viele Strassenkilometer und Tage sind jährlich von Behinderungen durch Baustellen betroffen?

Bruno Dobler